

Révolution en urologie : la Polyclinique Montier la Celle introduit la technique mini-invasive UroLift pour traiter l'Hypertrophie Bénigne de la Prostate

La Polyclinique Montier la Celle, établissement du groupe ELSAN, enrichit son offre de soins en urologie avec l'arrivée de la technique UroLift, une avancée majeure dans la prise en charge de l'Hypertrophie Bénigne de la Prostate (HBP). Cette solution innovante, rapide et sans incision, permet un soulagement durable des symptômes urinaires tout en préservant la fonction sexuelle, un point essentiel pour la qualité de vie des patients.

L'HBP : un problème fréquent qui altère le quotidien des patients

L'Hypertrophie Bénigne de la Prostate est une affection très courante chez les hommes de plus de 50 ans. Elle se manifeste par des troubles urinaires embarrassants et impactants : besoin fréquent d'uriner, jet faible, réveils nocturnes... Autant de symptômes qui perturbent la vie quotidienne et le sommeil.

Jusqu'ici, les solutions reposaient principalement sur des traitements médicamenteux au long cours ou sur des interventions chirurgicales plus invasives, souvent responsables d'effets secondaires tels que l'éjaculation rétrograde — une préoccupation majeure pour de nombreux patients.

UroLift : dégager l'urètre sans couper

La technique UroLift représente une véritable évolution en urologie.

Contrairement aux méthodes classiques consistant à retirer ou brûler du tissu prostatique, UroLift utilise de petits implants permanents qui écartent les lobes hypertrophiés de la prostate. Cette action mécanique, comparable à des "tendeurs", dégage immédiatement l'urètre sans incision, sans retrait de tissu et sans chaleur.

Les avantages clés :

- Procédure mini-invasive
- Réalisation en ambulatoire ou hospitalisation très courte (24h)
- Récupération rapide
- Souvent réalisée sous anesthésie locale ou sédation légère
- Préservation de la fonction sexuelle, notamment de l'éjaculation
- Résultats rapides et durables

Une technique adaptée à certains profils de patients

L'éligibilité au dispositif UroLift dépend de plusieurs critères anatomiques et cliniques. Un bilan préalable en consultation urologique est indispensable afin d'évaluer la faisabilité de la procédure et de proposer la solution la plus adaptée à chaque situation.

Une équipe urologique engagée

La mise en place du dispositif UroLift à la Polyclinique Montier la Celle est assurée par une équipe expérimentée :

- Dr Nader Nader, urologue
- Dr Thomas Perez, urologue
- Dr Alexandre Magnier, urologue
- Dr Rami Fares, urologue

Ces praticiens accompagnent les patients dans l'évaluation, la prise en charge et le suivi de leur Hypertrophie Bénigne de la Prostate, en proposant désormais une alternative innovante et moins invasive.

A propos de la Polyclinique Montier la Celle

La Polyclinique Montier la Celle est un établissement du groupe ELSAN qui regroupe plus de 50 médecins spécialistes. Elle possède 105 lits et postes d'hospitalisation conventionnelle et ambulatoire. Avec plus de 10 spécialités en chirurgie, un service de médecine polyvalente et un service ambulatoire, la Polyclinique Montier la Celle propose une offre de soins complète. <https://www.elsan.care/fr/polyclinique-montier-la-celle>

A propos d'ELSAN

ELSAN, leader de l'hospitalisation privée en France, est présent sur l'ensemble des métiers de l'hospitalisation et dans toutes les régions de l'Hexagone pour offrir à chacun et partout des soins de qualité, innovants et humains. ELSAN compte 28 000 collaborateurs et 7 500 médecins libéraux qui exercent au sein des 212 établissements de santé et centres du groupe. Ils prennent en charge plus de 4,9 millions de patients par an. 2 Français sur 3 résident à moins de 40 km d'un établissement ELSAN. Agir et innover pour la santé de tous au cœur des territoires est la raison d'être du groupe. www.elsan.care.